

Stadt Heidelberg
Dezernat I, OB-Referat - Geschäftsstelle Ausländerrat / Migrationsrat, Jugendgemeinderat

**Umbesetzungen im Jugendgemeinderat,
im Ausländerrat/Migrationsrat, im
Kulturausschuss und im Sportausschuss**

Beschlussvorlage

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien
beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 23. März 2009

Beratungsfolge	Sitzungstermin	Behandlung	Zustimmung zur Beschlussempfehlung	Handzeichen
Haupt- und Finanzausschuss	04.03.2009	Ö		
Gemeinderat	19.03.2009	Ö		

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Der Haupt- und Finanzausschuss empfiehlt folgenden Beschluss des Gemeinderates:

Der Gemeinderat stellt fest, dass für das Ausscheiden von Sophie Janda und Tobias Koreck aus dem Jugendgemeinderat wichtige Gründe nach § 5 Absatz 3 der Satzung über die Errichtung eines Jugendgemeinderates in Heidelberg vom 28.04.2005 in Verbindung mit §§ 41a Absatz 1 und 16 Absatz 2 Gemeindeordnung gegeben sind.

Michail Chijner, Philipp-Reis-Str. 16, 69115 Heidelberg, und Najim El Haouadi, Im Lindenried 37, 69118 Heidelberg, rücken nach § 5 Absatz 4 der Satzung über die Errichtung eines Jugendgemeinderates in Heidelberg in den Jugendgemeinderat nach.

Der Gemeinderat stellt fest, dass für das Ausscheiden von Cem Üzüüm aus dem Ausländerrat/ Migrationsrat wichtige Gründe nach § 7 Absatz 1 der Satzung des Ausländerrates/ Migrationsrates in Verbindung mit § 16 Absatz 1 Nr. 4 der Gemeindeordnung für Baden-Württemberg gegeben sind.

Der Gemeinderat beruft

- *anstelle von Raoul Klooker den Jugendgemeinderat **Nicolas Apfel-Totaro** als beratendes Mitglied in den Kulturausschuss*
- *anstelle von Nicolas Apfel-Totaro den Jugendgemeinderat **Leon Ackermann** als stellvertretendes beratendes Mitglied in den Kulturausschuss*
- *anstelle von Cem Üzüüm die Ausländerrätin/Migrationsrätin **Seon-Hui Lee** als beratendes Mitglied in den Sportausschuss.*

Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses vom 04.03.2009

Ergebnis: einstimmige Zustimmung zur Beschlussempfehlung

Sitzung des Gemeinderates vom 19.03.2009

Ergebnis: einstimmig beschlossen

I. Prüfung der Nachhaltigkeit der Maßnahme in Bezug auf die Ziele des Stadtentwicklungsplanes / der Lokalen Agenda Heidelberg

In Bezug auf die Ziele des Stadtentwicklungsplanes nicht von Bedeutung.



II. Begründung:

Folgende Umbesetzungen im Jugendgemeinderat, im Ausländerrat/Migrationsrat, im Kulturausschuss und im Sportausschuss sind zu entscheiden:

Sophie Janda und Tobias Koreck haben ihr Ausscheiden aus dem Jugendgemeinderat beantragt – Sophie Janda wegen der Abiturvorbereitungen, Tobias Koreck, weil er nach dem Abitur zum Zivildienst nach Hamburg gezogen ist.

Nach § 5 Absatz 3 der Satzung über die Errichtung eines Jugendgemeinderates in Heidelberg vom 28.04.2005 kann ein Mitglied des Jugendgemeinderates sein Ausscheiden aus dem Gremium aus wichtigem Grund verlangen. Ein wichtiger Grund liegt zum Beispiel bei Krankheit, Wegzug oder Ausscheiden aus der Schule vor.

Beide Nachrücker für die Gruppe der Beruflichen Schulen, Michail Chijner und Najim El Haouadi, haben bereits erklärt, dass sie die Wahl annehmen und für die restliche Amtszeit in den Jugendgemeinderat nachrücken möchten.

Außerdem hat Raoul Klooker wegen der Abiturvorbereitungen seinen Rücktritt aus dem Kulturausschuss erklärt. In der Sitzung des Jugendgemeinderates am 27.01.2009 wurde als sein Nachfolger Nicolas Apfel-Totaro, der bisherige Stellvertreter im Kulturausschuss, gewählt. Als neuer Stellvertreter wurde in der gleichen Sitzung Leon Ackermann bestimmt.

Aus dem Ausländerrat/Migrationsrat hat Cem Üzüüm, 2. stellvertretender Vorsitzender, sein Ausscheiden beantragt, weil er sich aufgrund eines Jobwechsels berufsbedingt häufig im Ausland aufhält und deshalb seine Aufgaben im Ausländerrat/Migrationsrat nicht mehr wahrnehmen kann.

Nach § 7 Absatz 1 der Satzung des Ausländerrates/Migrationsrates in Verbindung mit § 16 Absatz 1 Nr. 4 der Gemeindeordnung für Baden-Württemberg kann jemand sein Ausscheiden verlangen, wenn er häufig oder langandauernd von der Gemeinde beruflich abwesend ist.

Ein/e Nachrücker/in von seiner Liste ist nicht mehr verfügbar, der Platz bleibt deshalb unbesetzt. Als Nachfolgerin in seinem Amt als 2. stellvertretender Vorsitzender wurde in der Sitzung des Ausländerrates/Migrationsrates am 22.01.2009 Hülya Amhari gewählt.

Herr Üzüüm war außerdem Mitglied im Sportausschuss. In der gleichen Sitzung am 22.01.2009 wurde Frau Seon-Hui Lee als seine Nachfolgerin bestimmt.

gez.

Dr. Eckart Würzner